# **■ CASTELLANOS DE MORISCOS**

# **El Ayuntamiento** convierte los locales que se usaron como iglesia en multiusos

La actuación infantil navideña inaugura el nuevo centro cultural La recuperación de este espacio supone unos 15.000 euros

#### EÑE | CASTELLANOS

La reapertura de la iglesia anti-gua de San Esteban de Castellanos de Moriscos el pasado 27 de octubre ha permitido la recupe-ración de los antiguos locales que se habilitaron como parro-quia para la celebración del cul-to durante los años que el templo permaneció cerrado y que se han desarrollado los trabajos de restauración.

De esta manera, el Consisto-rio ha procedido a la recuperación de este espacio de la calle San Roque para paliar una de las principales necesidades que tiene actualmente el municipio, como es la falta de salas y lugares de reunión y celebración para acoger la cada vez mayor oferta de actividades lúdicas y cultura-les que se ofrecen a los vecinos.

Para ello, y antes de ocupar el recinto, el Ayuntamiento ha tra-bajado en la remodelación y acondicionamiento del mismo para convertirlo en el nuevo cen-tro multiusos del municipio, con la construcción de los aseos, la instalación eléctrica y los retoques necesarios antes de abrir sus puertas para uso cultural. Unas actuaciones que han supuesto un presupuesto inferior a 15.000 euros y la adaptación de un gran salón de actos de 230 metros cuadrados y dos salas más pequeñas para talleres: "Una cantidad mínima para lo impor-



La actuación navideña de los niños inauguró el nuevo salón de actos. I EÑE

tante que supone la recupera-ción de esta instalación para cubrir la carencia que tenemos de espacios", asegura el alcalde, Agustín Sánchez.

El centro se estrenó con la actuación de Navidad que protago-nizaron los niños en la sala grande, que servirá a partir de ahora para acoger el resto de activida des programadas para estas fe chas, como el teatro de títeres que se representará esta tarde y la recepción de los Reves Magos con la entrega de regalos a los niños y refresco el domingo.

## SANTA MARTA

# La asociación juvenil 37900 abre el plazo de

inscripción de socios La Asociación Juvenil 37900 JOVEN de Santa Marta abre durante este mes un periodo de admisión de nuevos socios para seguir ampliando la participación en las actividades que organiza. Asimismo, ha hecho balance de 2013 y los responsables aseguran que han realizado "un 37,5% más de actividades respecto al año anterior", con más de 200 participantes en las 18 actividades culturales, deportivas o de ocio que ha organizado el colectivo. | EÑE

## **■ CARBAJOSA**

### Fiesta de los Regalos a favor de la Asociación de Equinoterapia

La Asociación Salmantina de Equinoterapia, Asade, ha organizado la 'Gran Fiesta de los Regalos', que se celebrará mañana de 17:30 a 20:30 horas en Carbajosa para seguir re-caudando fondos para que la agrupación siga con las sesiones de terapia para ayudar a personas discapacitadas con los caballos. La fiesta incluirá los caballos. La fiesta incluirá teatro, juegos, talleres del amigo invisible, pintacaras y decoración y la recogida soli-daria de juguetes. | EÑE

# VILLARES DE LA REINA



Visita del alcalde a los niños de la guardería. El alcalde de Villares, José Martín, junto a las concejales Teresa Polo y Nuria Girón, realizó una visita a los niños de la guardería municipal a los que repartieron caramelos después de que enume raran los regalos que le han pedido a los Reyes Magos. | EÑ

## CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Semicolonias infantiles de Navidad. Los niños que participan en las Semicolonias de Navidad de Carbajosa, el programa que ayuda a conciliar la vida familiar y laboral, conocieron los diferentes tipos de perros de ayuda (guía y de asistencia) y disfrutaron con la presencia de una perra adiestrada. I EÑ

